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広島をめざして５月７日に東京の仲間から神

奈川県に引き継がれた2019年国民平和大行進は、

５月１９日に静岡へと引き継ぐ神奈川県内最後

の行進が行われました。神奈川県南支部はこの行

進に佐藤委員長、大島書記長、赤羽特別執行委員、

イワサワ分会の勝井分会長と県内１３日間行進

の宣伝カー運転をこの日を含め１２日間担当し

た合同分会の益山さんの５人が参加しました。 

朝９時３０分に出発地点の湯河原観光会館前

に集合した２００人を超える行進参加者は出発集 出発前の湯河原観光会館前で記念撮影 

会後１０時にスタートして湯河原町内を行進し途中 1 回の休憩をはさみ１２時３０

分に予定どおり静岡の仲間が待つ湯河原の千歳川橋川端公園に到着しました。しかし、

残念ながらここに建交労静岡県本部の仲間の姿は見えませんでした。 

 

 

 

 

 

国民平和大行進に参加した神奈川県南支部は、

行進参加者に訴えて三昭運輸分会の県労委宛個

人署名５５筆を集約できました。また、５月１０

日以降建交労の以下の仲間から団体・個人署名が

寄せられました。ありがとうございます。【労職部

会・個人署名 22筆（札幌､東京､長野､新潟､福井､

徳島､高知）、テーエス支部四日市分会･団体１通、

個人 10 筆、ケ崎分会･団体 1 通､個人 10 筆､岡山

県内最後の湯河原の町を行く平和行進 分会･団体 1通､個人 7筆）】 

 

 

 

 

 

2019年国民平和大行進･神奈川から静岡へ

神奈川県南支部委員長・書記長等が参加 

三昭運輸分会署名･平和行進で 55筆集約 

労職部会･テーエス支部からも寄せられる 

　　　 　　 組織名
署名種類

内外
液輸

福岡
運輸

田中
製菓

イワ
サワ

中日
臨海

高橋
運輸

扶桑
運輸

三昭
運輸

ギオ
ン

東進
産業

日酸
運輸

三浦
観光
バス

合同
分会

県南
支部

地方
地域
他組織

合計 集計日

2 1 1 1 1 1 1 14 1 1 2 1 154 181 5月10日

2 1 1 1 1 1 1 14 1 1 2 1 157 184 5月19日

40 2 5 15 14 7 20 88 10 7 12 153 2206 2579 5月10日

40 2 5 15 14 7 20 88 10 7 12 208 2255 2683 5月19日

三昭運輸分会
団体署名

三昭運輸分会
個人署名

http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=435395&sw=%E3%80%8C%E4%BD%9C%E6%A5%AD%E5%93%A1a%E3%80%8D20
http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=545919&sw=%E3%80%90%E7%94%B7%E5%A5%B3GS%E3%80%91%E6%AD%A3%E9%9D%A2_%E3%81%8A%E3%83%BC2


 

 

 

 

 

 

 平和行進に参加した益山さんを除く４人は、佐

藤委員長のたっての希望で江ノ島の散策を楽し

みました。湯河原町から江ノ島まではＪＲ東海道

線と小田急線を乗り継いで約１時間１５分、江ノ

島に到着したときは既に午後２時になっていま

したが国道１３４号線から江ノ島に渡る大橋は、

行く人帰る人と車でいっぱいの賑わいです。 

 佐藤委員長､大島書記長､勝井イワサワ分会長

は、長いこと神奈川県内に住んでいながら江ノ島 江ノ島神社をバックに４人で記念撮影 

神社への参道を昇って神社や灯台まで行ったことはな

いとのことで初体験です。灯台までの参道は急こう配

の階段がつづきます。エスカレーターもありますが私

たちは歩いて登りました。平和行進のあとということ

もあって体力のいる行程です。ようやく島の頂上に辿

り着くと灯台近くに“タコせんべい”を焼く店があり、

行列ができています。休憩も兼ねて試しに買って食べ

食事の前にまずはのどを潤して てみました。４人の感想は

“こんなものかな”という感じです。そこから道は江ノ島

の裏側にある“岩屋”へと下り階段が続きますが道の両側

は食事処や土産物店が軒を連ねています。私たちはそのう

ちの相模湾を望む食事処に入り、佐藤委員長が食べたいと

いう名物の“しらす丼”を目当てに遅い昼食をとりました。 

食事を終えて少し身体の疲れも取れたところで“岩屋” 大島・赤羽が食べた江ノ島丼 

まで急な階段をいくつも「帰りのつらさを想像しなが

ら」下り荒波が岩に打ち寄せる海岸に出て“岩屋”に着

くと、幸運にも普段は有料の洞窟内の観覧が無料の日

となっていて弘法大師も訪れたという洞内を見学する

ことができました。そこから相変わらず大勢の人で賑

わう同じ参道を引き返し（波が穏やかな日は“岩屋”か

ら江ノ島大橋まで船で渡ることもできる）、江ノ島大橋

独特の形容の江ノ島灯台を背景に を渡り約２時間弱の江ノ島散

策と平和行進と合わせ約３万歩歩行の一日を終えました。 

その後、佐藤委員長の希望で湘南モノレール江ノ島駅から

「日本国内に２か所しかないサフュージュ式モノレール

（懸垂式）」に乗り１７時に大船駅に到着しました。その後、

佐藤・大島両氏が毎月通うという大船駅近くの居酒屋に入

って交流を締め括り店を出たのは２２時過ぎでした。   懸垂式の湘南モノレール 

平和行進のあと大混雑の江ノ島で遊ぶ 

参加者４人は行進と散策で約３万歩！ 

今回の推進ニュース２面は番外編として組合員交流の記事を掲載しました。文責：赤羽 


